

# *Le Président et le Vice-président de la République de Cuba prennent possession de leurs postes*

---



La Havane, 10 oct (ACN) [Sous des applaudissements, et avec un discours où il a évoqué la signification historique du 10 Octobre pour tous les Cubains, Miguel Mario Díaz-Canel Bermúdez, Président élu de la République de Cuba, prend les fonctions de son poste aujourd'hui dans cette capitale, à la IVe session extraordinaire de la neuvième législature de l'Assemblée nationale du Pouvoir populaire \(ANPP\).](#)

Salvador Valdés Mesa, élu aujourd'hui comme vice-président de la République, prend aussi possession de son poste.

Conformément au chapitre III de la Constitution de la République, le Président est le Chef d'État et peut exercer ses fonctions jusqu'à deux mandats consécutifs.

Ses principales fonctions sont de représenter l'État et de diriger sa politique générale; d'adopter de décrets présidentiels et d'autres dispositions, de participer par son propre droit aux réunions du Conseil d'État, parmi d'autres attributions conférées par la Constitution et les lois.

De sa part, le Vice-président observe les attributions déléguées ou désignées par le Président.

Cette session extraordinaire applique les dispositions transitoires et spéciales de la Constitution de la République, adoptée en avril dernier, et la Loi électorale, promulguée en juillet de cette année pour l'élection des principaux postes nationaux de l'État.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/204532-le-president-et-le-vice-president-de-la-republique-de-cuba-prennent-possession-de-leurs-postes>



**Radio Habana Cuba**